



Wer wird wohl das Herzblatt von Chantal werden?

Fotos: Johann Bauer



Es wurde fleißig getanzt.

Trachtlerball ein Erfolg

Auch beim Heimat- und Volkstrachtenverein ist der Fasching eingezogen

Von Monika Ebnet

Der Trachtlerball des Heimat- und Volkstrachtenvereins ist ein Traditionsball in Dingolfing. Ob schwarz-weiß oder in Tracht gekleidet, die gute Laune steht hier im Vordergrund. Der Vorsitzende Max Spang freute sich über die Gäste und durfte sie im Bubenhofer-Saal willkommen heißen. Bei den entsprechenden humorigen Einlagen war allerhand geboten, bis nach Mitternacht wurde fleißig getanzt. Vom Walzer bis hin zum Swing oder eben die Klassiker, wie Siebenschritt, Boarischer, Zwiefacher oder Sternpolka – die Tanzfläche war bestens besucht. „Tom und Tom“ spielten hierzu bestens auf.



Am laufenden Band – nur was war da alles dabei?



Vorsitzender Max Spang begrüßte.

Gauditrupp und Trachtler sorgten mit ihrer „Herzblatt-Suche“ für die erste gelungene Einlage an diesem Abend. Valentin Walk moderierte und stellte dabei die Kandidaten Sven (Valentin Haider), Bonzo (Elias Meier) und Bamberger (Andreas Parringer) vor. Für wen würde sich am Ende Chantal (Petra Englberger) wohl entscheiden? „Hahahahausmeister“ war Bamberger und arbeitet natürlich in einem Haus. Sven fand es unheimlich toll, dabei sein zu dürfen, studiert er doch Sozialpädagogik, mochte Tiere und Pflanzen unwahrscheinlich gerne und hatte erst einen Kastanienbaum umarmt. Bonzo war der Alleskönner und Allesorganisator, und das zum halben Preis, „verstehst Du“.



Tom und Tom spielten auf.

„Am laufenden Band“ hieß es und die teilnehmenden Prominenten sollten sich die Gegenstände möglichst gut merken. Es war ein lustiges Kopf-an-Kopf-Rennen, bei dem das Publikum seine Freude hatte. Maria Huber, Gabi Pellkofer, Manfred Jomrich, Rainer Kopfmüller



Gegenstand für Gegenstand am laufenden Band – wer soll sich das merken?

und Max Spang gaben ihr Bestes. Der gesammelte Applaus zeigte, die Darbietungen gefielen. Besonders wurden übrigens Zweite Bürgermeisterin Maria Huber, Dritter Bürgermeister Valentin Walk, die anwesenden Stadt- und Kreisräte, Altbürgermeister Josef Pellkofer sowie

eine Abordnung des Patenvereins Moosthenning sowie des Trachtenvereins Reisbach, Mitglieder der Edelweiß-Schützen, des Gauditrupps, der Volkstumsgruppe, der Buachberger Blechblösn sowie der Feuerwehr Dingolfing und der Sali- terer begrüßt.